

Abhiruph Seetha Raman

Sra. Wildfong

Español Avanzado

29 de septiembre 2025

## **Cuento de Niñez**

Cuando era niño, fui a Disney World con mi familia. Aunque mis programas de televisión favoritos no eran similares a los de Disney, todavía era un viaje muy divertido. Cuando entramos, fuimos a un juego de carnaval en que tenía disparar una pelota de basquetbol en el aro. Tenía mucha confianza, pero no podía marcar. No era una buena manera para empezar el día. Después, esperábamos en filas para muchos paseos, pero mi favorito era un paseo en barco que se llamaba el Jungle Cruise cuando vi muchos animales tropicales en el bosque, que incluyó un caimán, que me asustó mucho.

Luego, fuimos a comer. Todo el parque era como un sueño, con comida deliciosa y personajes dinámicos. Era una aventura explorar todo y para un niño que tenía 9 años, una oportunidad para divertirme. Antes de saber, casi todo el día había terminado. Era tiempo para los fuegos artificiales, pero no podían ser más divertido que los paseos, ¿sí?

Los colores extendían por el cielo y estallaron ruidosamente por lo que parecieron horas. Azul, rojo, verde, anaranjado. Todo aparecía brillante y era el día mas memorable de mi vida. Espero que puedo experimentar para la primera vez una vez más. Realmente un día que nunca olvidaré.